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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 42   FECHA: 16 de noviembre de 2022 

HORA DE INICIO: 09:00 hrs. HORA DE TÉRMINO: 11:52 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

I. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Atención por telemedicina 
3. Actualización del ECE con diagnósticos CIE-10 
4. Premio a la mejor tesis de área clínica 
5. Reporte de fallas de material de curación 
6. Remodelación de centrales de enfermería 
7. Publicación de resultados de residencias médicas 2023 
8. Observaciones a carpeta de Junta de Gobierno 
9. Programa de riesgos 2023 
10. Presión de gasto 2022 
11. Estímulo de antigüedad para personal de confianza 
12. Facturación de cierre presupuestal 2022 

 

II. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

I. Dr. Gaspar: 
1. Solicitó al L. C. Acevedo entregue hoy reporte escrito del funcionamiento de las calderas.  

 
La Mtra. Olvera preguntó si está considerado el cambio de loseta en algunos pasillos ya que faltan 
piezas y ello ha ocasionado caídas de personas.  
 
El Dr. Gaspar comentó que se cambiará el piso completo del pasillo del 2º piso.  
 

 Solicitó al Dr. Zabal considerar estrategia para que los médicos adscritos realicen sus funciones y 
permanezcan en el horario que les corresponde.  
 

 Hay adjuntos que requieren personal de apoyo para mantener la funcionalidad de los servicios 
como en el caso de Cirugía Vascular.  
 

 El Dr. Gaspar informó al Dr. Reyes Terán que se avanza en el proyecto ejecutivo de la UAEPE. 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

II. Dr. Zabal: 
1. Informó: 

 La semana pasada hubo nueve ingresos a seguimiento epidemiológico, todas las pruebas fueron 
negativas.  
 

 Se reunió con la Dra. Nydia Ávila para organizar la atención por telemedicina de reclusos. Se 
agregará la información de requerimientos para la atención por telemedicina en la página del INC. 
 

 El Dr. Eduardo Rivera solicita la compra de pruebas de virus respiratorios; cada kit cuesta $90 mil 
pesos. Se autoriza la compra de dos kits (60 pruebas). 
 

 El personal técnico de Electrofisiología puede resguardar los equipos de MAPA y la interpretación 
la realizará un adscrito de la Consulta Externa.   
 

 Presentó modificaciones al ECE para eliminar los diagnósticos INC y agilizar la codificación con 
base en la CIE-10. El sistema cuenta con un desplegable de diagnósticos de la CIE-10 con la 
facilidad para búsquedas con palabras clave. 
 
El Dr. Gaspar indicó que se haga la difusión necesaria con los jefes de servicio y médicos 
residentes para su implementación.  

 
III. Dr. Vargas: 

1. Informó: 

 El Dr. Cano le informó que el 1 de enero de 2023 liberarán las plazas congeladas, con ello se 
asignarán las plazas de investigador. Avisaron a los pre-seleccionados con base en la revisión 
curricular; iniciarán con las entrevistas para elegir a quienes ocuparán las plazas.  
 

 En la reunión de INSalud el estudiante de doctorado Gabriel Herrera tuvo premio a la mejor tesis 

en el área clínica (estudio de casos y controles en genética del síndrome coronario agudo). Su 

tutor es el Dr. José Manuel Fragoso del Departamento de Biología Molecular.  

 

 La remodelación de Endocrinología se tiene proyectada para concluir el 15 de diciembre.  

 

La Mtra. Olvera comentó que cambiaron la tubería del 5º piso de manera rápida y adecuada.   

 

 El elevador de carga del Edificio de Investigación tiene en el techo cables colgantes en un hueco 

por lo que da la impresión de no estar terminada su instalación.  

 

El L. C. Acevedo comentó que faltan algunos detalles para concluir, entre ellos las protecciones 

de acero del contorno, servicio que se contratará para el próximo año.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
IV. Mtra. Olvera: 

1. Preguntó si de las necesidades del proyecto de mobiliario se pueden hacer modificaciones al 
registro en cartera o bien si hay que generar un nuevo proyecto. 
 
La Mtra. Ríos comentó que de no rebasar el 25% del monto se podría modificar, si las necesidades 
rebasan se necesita un nuevo proyecto. 
 
El L. C. Acevedo gestionará un oficio de liberación de inversión especial para compra de mobiliario.  
 

2. Entregó reporte de abasto de insumos médicos para atención de pacientes COVID. Se tiene 
existencia suficiente.  
 

3. Informó: 

 Recibió convenio de la FGRA para formalizar relativo a la compra de maniquíes para el curso de 
RCP pediátrico. 
 

 Recibió solicitud de información de la CCINSHAE respecto a fallas de material de curación. Se 
envió el día de ayer; se reportaron alrededor de 120.  
 

 Hay desabasto de algunos insumos por inexistencia en el mercado. 
 

 Son 897 casilleros de Personal de la Dirección de Enfermería ubicados en los vestidores.   
 

El Dr. Gaspar indicó al L. C. Acevedo solicitar dos casilleros y dar prioridad a la remodelación de 
Centrales de Enfermería, áreas de medicamentos y tizanerías y preguntó si con la presión de 
gasto se podría iniciar esta remodelación. Se evaluará e informará al CTAP. 
 

V. Dr. Francisco Azar:  
1. Informó: 

 El miércoles concluyó el proceso de selección de residentes para el ciclo 2023; se publicaron los 

folios de los aceptados en especialidades y altas especialidades no se han presentado quejas y 

el proceso fue fluído. Son 38 residentes de Cardiología (7 extranjeros).  

 

 Recibió queja de médicos residentes hacia un adscrito de Cirugía; externan mal trato.  
 

VI. Mtra. Ríos: 
1. Informó: 

 La CCINSHAE remitió ayer las observaciones a la carpeta de la 2ª sesión de Junta de Gobierno. 
Se actualizó la orden del día, elacuerdo de designación de nueva secretaria y resaltó el acuerdo 
relacionado con la identificación de indicadores de impacto por centro de costos con los que se 
resalte la contribución nacional del INC en comparativo con referencias internacionales.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
Se acuerda la selección de los servicios de Ecocardiografía, Electrofisiología, Hemodinámica (Dr. 
Eduardo Arias – estructural y Dr. García Montes – pediátrico), Tomografía, ECMO, Urgencias y 
Unidad Coronaria, Nefrología (intervencionismo y trasplante). Para Enseñanza sugirió elegir la 
Coordinación de Posgrado. Quedan pendientes los centros de investigación. 
 
Es importante incluir en el sistema del GRP la información por centro de costos para realizar 
análisis de productividad y determinar costos unitarios. 
 
Para la designación del Subdirector de Informática se requiere visto bueno de la Coordinación de 
Estrategia Digital de la Presidencia de la República.  
 

 Para el programa de riesgos 2023 el Comisariato solicita la identificación de un riesgo de probable 
corrupción por cada área sustantiva y adjetiva.  
 

 La Dra. Adriana Torres recibió el equipo de ultrasonido donado por el Patronato INC.  
 

VII. L. C. Acevedo: 
1. Informó: 

 Se recibieron 106.0 MDP por presión de gasto. 
 

 Están listos los cuatro equipos de MAPA para ingresarlos al INC.  
 

 El personal de confianza que no ha recibido el estímulo de antigüedad de 2019 a la fecha por 20, 
25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 años y más. De 2019 son 470 mil, de 2020 980 mil, de 2021 505 mil y 
751 mil para 2022, en total $2’706,000. Propuso manejarlo con un fondo de recursos de terceros 
reteniendo el 30% de los proyectos para que el 20% se integre en el fondo de administración y el 
10% restante en un fondo alterno con el cual se pagarían los estímulos.  
 

El Dr. Vargas comentó que actualmente el 10% se integra al fondo de investigación por lo que el 
L. C. Acevedo comentó que se tendría que fraccionar el fondo de administración. 
 
El Dr. Gaspar indicó revisar el listado de personal conforme a la antigüedad y la compensación 
para informar al CTAP.  
 

 Hay tres calderas de las cuales dos están certificadas en funcionamiento idóneo; se está a la 
espera del dictamen de la otra. 
 

 Solicitó autorización para cubrir la indemnización de un juicio laboral por 46 mil pesos.  
 

 Preguntó si el jardín de agaves al costado del auditorio se quita o se arregla. Se autoriza su arreglo.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 La Dirección de Enfermería solicitó autorización para colocar una carpa el 9 de diciembre para 
acopiar donativos en especie.  
 

La Mtra. Olvera comentó que se armará un bazar navideño. 
 

 Recibió queja de un trabajador que manifestó que había vidrios en su desayuno. Sospecha que 
son actos de sabotaje de personal descontento y con intereses particulares.  
 
El Dr. Gaspar solicitó la relación del personal de mantenimiento identificando sus funciones.  
 

 Preguntó fecha para entrega de pierna como estímulo de fin de año.  
 

VIII. C. P. Mendoza: 
1. Informó: 

 Ayer se comprometieron los recursos faltantes para el cierre del ejercicio por lo que solicitó apoyo 
para contar con la facturación correspondiente para registrar el presupuesto ejercido. 
 
El L. C. Acevedo comentó que se realizará cronograma para la recepción de material de 
Hemodinámica para facilitar el compromiso del presupuesto.  
 

 

NÚMERO ACUERDOS DEL 16-XI-2022 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

Entregar reporte de funcionamiento de 
calderas del INC.  

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
23-11-2022 

 
II 

Generar estrategias para cumplimiento 
de funciones y permanencia de médicos. 

 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
30-11-2022 

 
III 

Comprar dos kits de pruebas de virus 
respiratorios. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
23-11-2022 

 
IV 

Gestionar oficio de liberación de inversión 
especial para la compra de mobiliario. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
21-12-2022 

 
V 

Dar celeridad a la remodelación de 
centrales de enfermería, áreas de 
medicamentos y tizanerías. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

21-12-2022 

 
 
 

VI 

Para informar a la Junta de Gobierno 
gestionar indicadores de impacto con los 
responsables de: Ecocardiografía, 
Hemodinámica, Tomografía, Terapia 
Intensiva (ECMO), Electrofisiología 
Urgencias y Unidad Coronaria y 
Nefrología. 

 
 
 
 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
 
 
 

21-12-2022 
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NÚMERO ACUERDOS DEL 16-XI-2022 RESPONSABLE FECHA 

 
VII 

Presentar relación de personal de 
confianza y monto de compensación por 
antigüedad al CTAP. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

23-11-2022 

VIII Se autoriza cubrir la indemnización de 
juicio laboral. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
23-11-2022 

IX Recuperar el jardín de agaves contiguo al 
auditorio INC. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
21-12-2022 

X Entregar relación de personal de 
mantenimiento con funciones. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
23-11-2022 

 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Dr. Jorge Gaspar Hernández 

 
 
 
 
Director General 

 

 
 
 
 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
 
 
 
Director Médico 

 

 
 
 
Dr. Francisco Javier Azar 
Manzur 

 
 
Coordinador de Posgrado en 
representación del 
Director de Enseñanza 

 

 
 
 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
 
 
Director de Investigación 

 

 
 
 
 
Mtra. Sandra Olvera Arreola 

 
 
 
 
Directora de Enfermería 

 

 
 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 
 
Director de Administración 
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ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
 
Subdirectora de Planeación 

 

 
 
 
 
C. P. Jair Mendoza García 

 
 
 
 
Subdirector de Finanzas 
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